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２０１７－8－4発行 

【会 長】羽石 隆 

【副会長】大坪 進 

【幹 事】横田昌則 

【副 SAA】増田 茂 

【点 鐘】会長 羽石 隆会員 

【斉 唱】ロータリーソング「奉仕の理想」 

【鑑 賞】ロータリーを他人(ひと）に告げる歌 

【ビジター】朝霞ＲＣ 池田友成様  
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 毎日暑い日が続きます

が皆さまの体調管理は如

何でしょうか。また、夕

方にはヒョウが都内では

降ってびっくりいたしま

した。また、雷もなって 

驚きました。会員のお宅

には雷が落ちて大変だっ

た会員もおられますので 

雷なったらヘソかくせな

どと昔から言われていま

すがそれもまんざら嘘でもないようです。 

 さて、先日 チャーターメンバーの大久保義海

会員から退会届が私あてにまいりました。 

 その後、深谷会員に連絡していただき、内容を

うかがっていただきました。その後、私も直接電

話で話しさせていただきました結果、まったく、

ロータリーに名前がなくなるのは悲しいので、名

誉会員にさせていただければ、うれしいのですが

との事でした。 

 前会の理事会協議させていただき、名誉会員に

推薦致しまして、決定いたしましたので会員の皆

様に報告いたします。 

 本日はクラブ協議会がございますので各委員長

様は宜しくお願い致します。 

                               

【幹事報告】幹事 横田昌則会員 

【会長の時間】 会長 羽石 隆会員     
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1)例会変更の件 

 1.当クラブ 

  7月28日(金)⇒ 

   定款による例会取止め 

2)次の書類を回覧します 

  1.DL研修会開催のご案内 

  2.RLIセミナー開催の 

  ご案内(別、回覧します)    

  3.第51回IAC年次大会開催      

  のご案内 

  4.日豪青年相互訪問候補者リスト提出依頼と 

                                   報告書        

5.職業奉仕部門セミナー開催のご案内 

6.国際奉仕部セミナー開催のご案内 

7.志木ＲＣの年度計画書 

8.和光RC会報 

3)九州北部豪雨災害被災者への義援金のお願い 

【理事会報告】幹事 横田昌則会員     

  2017～18年度 第3回理事会 議事録    

                             幹事 横田昌則 

 日 時：平成29年７月14日（金）13：30～ 

 場 所：富士見RC例会場 

 出席者：会長：羽石隆 幹事：横田昌則         

   理事：柳田政男、斉藤正司、星野信吾           

              島田敏郎   奥田功次、桑原福治  

  親睦委員長：浅見隆広 出席人数計9名                            

1)確認事項 

 1.8月のプログラム  

   「会員増強・新クラブ結成推進月間」 

 8月 4日(金)クラブフォーラム 

              会員増強委員会  例会場 

○会報ＩＴ委員会→ 

    委員長 小椋博之会員        

 今後、会報はホームページでみ

るようにしたいと思います。会報

発行は必要な方だけお持ち下さい 

○親睦委員会→ 

     委員長 浅見隆広会員 

1.商工会主催 

  チャリティーゴルフコンペ 

 9／6日(水） 大宮ＣＣ  

2.8／18日(金)納涼大会を開催 

 回覧します 

○会員増強委員会→委員長 星野信吾会員 

 次回の8月4日(金)クラブフォームは会員増強委

員会が担当です。会員のメンバーが1名のリスト

をあげて頂くようにお願いたします。 

【ニコニコＢＯＸ】吉野欽三会員     

    11日(金)定款による取止め 

   18日(金)納涼大会 親睦委員会      

                18:30 はなぶさ 

   25日(金)セミナー報告  

        クラブ奉仕・米山・国奉委員会  

2)協議事項 

 1.9月のプログラム  

   「基本的教育と識字率向上・ 

                 ロータリーの友月間」 

 9月 1日(金)下山ガバナー補佐訪問    

                         会長  例会場 

   8日(金)細井ガバナー公式訪問    

                         会長  例会場 

   15日(金)移動例会→9月10日(日)  

     社会奉仕委員会 カントリー作戦 

     22日(金)定款による取止め 

   29日(金)セミナー報告    例会場 

        社奉・青少年・R財団委員会  

 2.納涼大会 8月18日(金)  

            場所：はなぶさ 点鐘18：30   

            出席会員会費＠￥5,000 

            欠席会員会費＠￥2,000 

 3.公式訪問 次回理事会にて決定する 

 4.15日(金)のプログラムは移動例会 

      (9月10日)カントリー作戦に変更 

 5.その他決定事項 

 ・大久保義海会員を名誉会員に選ぶ件は理事に 

  よる協議の結果、名誉会員することを理事会 

  決定とし承認されました。 

 ・週報の配布に関する件 IT委員会からの提案 

  が承認されました。週報をホームページにアッ 

  プし、またメール配信にて各会員に送る。今ま 

  で通りの週報を希望の会員には、まとめて用意 

  し1部づつお持ちいただく。 

 ・社会奉仕委員長よりボーイスカウトとの事業 

 ・カントリー作戦を今年度も移動例会にて行う 

   ことを決定。 

 ・次回の第4回理事会は、8月4日(金)例会終了 

    後とする。 

【委員長報告】         

【ご挨拶】 朝霞ＲＣ 池田友成様        

 一昨年ガバナー補佐ではお

世話になりました。その時の

幹事さんが現在の羽石会長で

した。羽石さんが会長と言う

事で来ました。又、ツインク

ラブも結成されるようで素晴

らしい事ですね。     

   

朝霞ＲＣ 池田友成様 

 羽石年度スタートを祝して、下  

 山先生本年度第2Ｇガバナー補佐 

 ご指導宜しく、竹内元会長のご 

 希望、ツインクラブいよいよ出 

 来そうですね。 

羽石 隆会長、横田昌則幹事 

阿部晋一郎、江澤康夫、奥田功次会員 

坂本元彦、下山定夫会員 

 池田友成様、ようこそお越し頂きました。 

野﨑秀一会員 

 招かざる雷神様が自宅に来ました。落雷の物凄

い 音と閃光で自然のパワーを授かったような気

がします。多くの電気器機が不具合になりました

がまづは家内安全で一安心です。 

野﨑秀一会員 

 羽石会長、先日はお世話になりました。 

大坪 進、楠 邦治会員 

 前回、欠席しました。  本日合計\13,000 

7／7分 

 江澤康夫会員 

 第15回打越祭り開催7／29日、雨天の場合は30日 



○ブライダル委員会→委員長 石川 泉会員 

 平成27年度までは何とか100万人を超える出生数

を保つことができたが、平成28年度は、ついに

100万人を割り込み98万人となりました。団塊の

世代の出生数270万人のおよそ3分の1であります 

 今後も出生人口は減少に向かい70万人にまで減

少するといわれています。 

 日本の経済を維持するには、困難を極める数字

である。 

 その為だけではないが結婚の意義を問いなが

ら、今こそロ－タリ－が力を入れてカップルを増

やす努力をしていきたいと思います。 
○環境委員会→委員長 江澤康夫会員 

 方針 

 ロータリアン一人ひとりが、私

達の周りや地域規模で起きてお

ります大災害や大気汚染、水質

汚染、温暖化、ゴミ問題等、環

境破壊に繋がる諸問題を正しく

認識をして、再生可能エネル

ギー化を目指すと共に緑化や資

源分別によるリサイクル活動を

通じて再利用をし、環境保全に

努め、環境の向上に寄与する運動に取り組んで参

ります。継続的に行っております「諏訪の森」の

整備とホタルの放虫に伴います生育等の自然環境

の保全並びに他の団体等と連をして、環境整備に

努めて参ります。 

活動 

 1.「諏訪の森」の自然環境の整備 

 2.ホタルの放虫に伴います遊歩道の整備 

 3.自然環境を見守るウオ―キング活動の実施 

 4.お花の植樹 

 5.私達が出来る身近なところからの環境整備 

 

【出席報告】委員長 長根章浩会員     ○国際奉仕員会→委員長 森田仁一会員 
 方針 

 国際奉仕部門の活動は「国際支

援委員会」と「国際交流委員会」

の二つの委員会で構成されていま

す。国際支援委員会では引き続き

ロータリーの重点分野である基本

的教育と識字率向上の為の世界寺

子屋運動の活動と水と衛生に的を

絞った環境保全活動の２つの軸と

して活動して行きます、また国際交流委員会では

第42期生 日豪青年相互訪問事業の実施、日本の

青年たちとオーストラリアの青年たち、さらに両

国の文化や習慣を経験し相互理解と友情を育み出

す価値のあるプログラムになるよう協力して行き

たいと思います。 

   1、世界寺子屋運動支援 

ミャンマー連邦民主共和国：教育、教材支援

フィリピン共和国：教育奨学金、教材支援 

2、環境保全活動支援 

タイ国：学校へ飲料水ろ過装置の設置支 

（196か国のうち水道水が飲める国は15か国

しかない！） 

○R財団員会→委員長 尾崎孝好会員 
  方針 

ロータリー財団は「ロータリア

ンが、健康状態を改善し、教育へ

の支援を高め、貧困を救済するこ

とを通じて、世界理解、親善、平

和を達成できるようにすること」

を使命に掲げ、世界各地で実施さ

れるプロジェクトに補助金を提供

しています。 

こうした取り組みについての理解を深めていた

だくとともに活動資金へのご協力をお願いしてま

いります。 

活動 

ロータリー財団に関する情報提供。 

ロータリー財団への寄付の推進。 

ロータリー財団補助金の活用。 

○米山記念奨学員会→委員長 大坪 進会員 

 方針 

既にご存知の方が多数ではあるとは思いますが

米山記念奨学会は将来母国と日本の懸け橋となっ

て国際社会で活躍する優秀な留学生を支援する事

を目的としています。日本国内では最大の奨学団

体との事です。 

今年度も米山記念奨学会を支援する為、会員各

位に支援金をお願いし、目標として5名ほどの会

員に寄付をお願いして参りたく思います。 

7月21日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  11名    

出席数  26名   7名  80.4％ 

【クラブ協議会】会長 羽石 隆会員     

活動方針 

1)米山月間に奨学生の卓話をお 

  願いする。 

2)米山関係の行事に積極的に参 

 加する。 

3)奨学生を支援する為、カウン  

 セラーをお願いする。 

4)より、更に米山記念奨学会につ

いての知識を広める為、色々な機会を通して広報

に努める。 

○青少年奉仕委員会→ 

       副委員長 森田仁一会員（代読） 

方針 

 今期の最大の目標は、青少年「交換留学生」事

業を、会員皆様方のご協力の基、実行することで

す。留学生にとって、日本における留学生活が充

実した体験になるよう、ホストクラブとしてサ

ポートして参ります。 

活動 

 1.交換留学生のサポートファミリーを複数名   

  で構成し、1 年間の留学生活の補助を行う。 

 2.地区ロータリーの青少年奉仕日門にあるアク  

  ト委員会・青少年交換委員会・ライラ委員会の 

  諸事業に参加する。 

○ツイン交流委員会→委員長 島田敏郎会員 

 方針 

 国内他クラブとの親睦・友好を

深めることにより、地域文化の発

展及びクラブ活動のさらなる充実

に寄与する。 

 活動 

 連絡窓口担当者を明確にする。 

 例会に出席して親睦を図る。 

 周年行事等に出席する。 

○戦略委員会→委員長 横田昌則会員 

 今年度、細井ガバナーの地区目標の1番に、各ク

ラブに戦略委員会を設置、または戦略計画を立て

ていただきたいという目標があり、急遽設置した

委員会です。クラブに於いて将来何を目指し、そ

のためにどうしたらいいかを検討する。単年度で

はできないことを、3年先、5年先を考えてその方

向性と、目標を検討する。優先目標はクラブとし

ての奉仕活動、認知度・公共イメージ向上のため

の事業、結果として会員増強に繋がるよう目指し

ます。3年計画を検討し、継続事業の見直しを図

る。地域・環境の変化にあわせ、見直しと計画を

継続する。 

 また各委員会に於きましても、各事業の将来の

方向性を検討していただき、その計画を提案して

いただければと思います。1年間よろしくお願い

します。 

  【点鐘】会長 羽石 隆会員    

○副会長→大坪 進会員 

 会長の代行し、例会が楽しくなる様努力しま

す。 

○諮問委員会委員、地区研修委員会委員長 

 地区戦略委員会委員→ 

          坂本元彦会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの友1月号14頁に掲載してあります。

「職業奉仕」はロータリーの根幹か? 

  日本ロータリー100周年委員会 

    ビジョン策定特別委員会委員長 

                     本田博己氏（前橋ＲＣ） 

  この記事を皆さんお読みください。 

○第2グループガバナー補佐 下山定夫会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日、志木ロータリークラブの補佐訪問をして

きました。公式訪問では４つのテーマがあります

のでクラブ協議会ではリーダー、発表者を決めて

頂きたいと思います。宜しくお願いたします。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当：小椋博之 

    委員長：小椋博之   副委員長：増田 茂 

        委員：吉野欽三   萩原喜八郎  長根章浩 

                 吉原孝好 浅見隆広     西崎哲章  


